



3月の園だより

平成29年3月 須佐保育園



3月の行事

- 3日(金) ひな祭り誕生会
- 7日(火) 避難訓練
- 11日(土) 卒園式 ※ 在園児さんは「おべんとうの日」になります。
- 17日(金) 桜組園外保育(海きらら)

少しずつ寒さもやわらぎ春の訪れを感じるようになりました。

お天気の良い日には日差しも暖かくなり、鬼ごっこやしっぽ取り、縄跳びなどの外遊びを楽しんでいます。

また、お部屋には今年も子供たち手作りのかわいいひな人形が表情豊かに並んでいます。

早いもので今年度、締めくくりの月となりました。この1年で大きく成長した子供たちです。進級や卒園に向け、期待に胸を膨らませています。そんな気持ちを大切にしながら、元気に楽しく過ごしていきたいと思います。



個人情報保護につき、名前の記載を控えさせていただきます。

あたらしいおともだちです

個人情報保護につき、名前の記載を控えさせていただきます。



～ 相談・苦情受付について ～

お尋ね、お気づきの点がありましたら
ご遠慮なくお知らせください。
2月はありませんでした。



つくし組(0歳児)

クラス移動に向け月齢の高い子どもたちは、すみれ組のトイレを使用したり、食事もすみれ組用の食器を使用して食べています。自分でパンツを持って「行ってきます」と頭を下げて積極的にトイレに向かう子や、雰囲気の違いから不安そうにしていた子も、今では少しずつ慣れてきているようです。食器は少し大きくなって違和感はないようで、部屋が静まり返るほど夢中で食べています。月齢の低い子どもたちも、いろいろな動きができるようになっており活動範囲も増えて、子ども達同士のやり取りもたくさん見られるようになってきました。

今月は、天気の良い日は、戸外で散歩をしたり、かけっこなどを取り入れ、身体を動かして遊べるようにしていきたいと思います。



すみれ組(1歳児)

子どもたちが好きな遊びのなかに「小麦粉粘土」があります。はじめは、感触に違和感があり、自分から触れない子もいましたが、繰り返すうちに粘土のやわらかさや伸縮するおもしろさに興味を示すようになってきました。最近では、「ヘビ」「アイスクリーム」など自分のイメージを形にしたり、出来たものを見て「ライオン」「おだんご」と見立てて遊び、子どもたちの発想に驚かされたりもします。遊びの中の言葉のやりとりも活発になってきました。

排泄の失敗も少なくなり知らせることも多くなってきています。今月は、進級に向け生活習慣の見直しをしたり、遊びではマットすわりごっこなどルールのあることを少しずつ知らせ楽しませていきたいと思います。



なのはな組(2歳児)

先月は、平均台遊びや、ケンケンパー遊びをして体を動かしました。最初は上手くバランスがとれず、ふらついたたり、またいだまま進む子が多かったですが、何度も挑戦していくと、両手を広げてバランスをとって進めるようになってきています。ケンケンパーも少しずつ「グーグーパー」～「ケンケンパー」と片足で取り組むようになり子ども達もできたときは、「できた～」と嬉しそうに手を叩く姿が見られます。

進級にあたって子どもたちも「もうすぐもも組になるんだ!」という気持ちが増えてきています。その気持ちを大切にしながら今度も集団遊びをたくさん取り入れ、子ども達とルールの確認をしながら楽しみたいと思います。



もも組(3歳児)

先日は、はさみの重ね切りに挑戦してみました。直線はもちろん、曲線も上手に切れるようになってきたので、新たな切り方に興味津々の子ども達でした。色紙を半分に折って、重ねて切り、広げてみるといろいろな形に変身!「ハートになった」「ちょうちょだ」と切り方によって変化するたびに友だちと見せ合って喜んでいました。少し難しいのかなあ...と思っていた形も上手に切れていて、こんなにもできるようになったんだと成長を感じることが出来ました。最近では、「もうすぐ、さくら組」というワクワク感が感じられます。でも食事や、着替えなど「ここまで」と時間を決めていても、おしゃべりが弾みすぎて手が止まってしまうこともしばしば...。進級に向けて、決められた時間内で行動出来るように意欲を高めていきたいと思います



さくら組(4・5歳児)

さくら組では今、転がしドッチボールの遊びが盛り上がっています。遊ぶ回数を重ねると年長さんはスピードのあるボールやねらって転がすことができるようになり、年中さんは逃げるのが面白く、当たらないようにボールをかわして楽しんでいます。また、年長さんは卒園に向け、年中さんは進級に向け期待感を持ちながら生活しています。今まで、年長さんがリーダーとして取り組んでいたことを年中さんが頑張ったり、年長さんのお当番の役割を教えてもらったりしています。一緒に過ごせるのも最後の月となりました。思い出をたくさん作りながら就学、進級へ向けて気持ちを高め、集団遊びを存分に楽しみたいと思います。



～ ひな祭りのひし餅 ～

3月3日はひな人形だけでなく、ひな壇にひし餅、桃の花、白酒なども供えられます。ひし餅は、子どもの健やかな成長を願う食べ物として言い伝えられ、下から順に緑、白、ピンクという配色が一般的です。緑は、草もえる大地、白は雪、ピンクはももの花を表し、また、ひしの葉の形に似せてひし形になったともいわれています

